

BIG ISSUE

"Anakku Tak Kunjung Pulang" Dandim 0706/ Temanggung Bersama Persit KCK Cabang XXVI Laksanakan Ajangsana

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.BIGISSUE.ID

Oct 4, 2023 - 15:28



menjenguk salah satu anggota purnawirawan kodim 0706/Temanggung, Sertu (pur) Bapak Kidayat (62) yang dapat musibah keluarganya sakit

TEMANGGUNG – Dalam rangkaian memperingati HUT TNI ke-78 Komandan

Kodim (Dandim) 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P beserta Ketua Persit KCK Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung Ny. Ekha Sriyono menjenguk salah satu anggota purnawirawan kodim 0706/Temanggung, Sertu (pur) Bapak Kidayat (62) yang dapat musibah keluarganya sakit di Dusun Kedung Uling, Desa bengkal Mertoyudan, Kranggan, Temanggung, Rabu (04/10/2023).

Kunjungan tersebut diikuti 40 Orang anggota Kodim 0706/Temanggung terdiri dari Perwira staf, Bintara, Tamtama, PNS, serta anggota persit Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung, kegiatan yang dilaksanakan ini merupakan rangkaian peringatan HUT TNI ke-78 wujud kepedulian Dandim kepada Bapak Kidayat,



Disela kedatangannya tampak Dandim berikan motivasi dan semangat kepada Bapak Kidayat yang mendapatkan musibah istri dan 3 anaknya dengan sakit Orang Dengan Gangguan Jiwa (ODGJ), antara lain Istri Ibu Harwanti, (58)anak pertama Andri agus h,(35) anak kedua anisa dwi fitriani,(29)dan anak terakhir Alfa sofian A.G (22). Diantara mereka salah satu anaknya yang anak pertama "belum kujung pulang" dari tahun 2013 sampe sekarang.



"Semoga Allah SWT memberikan kesembuhan, kepada keluarga bapak Kidayat yang mendapatkan musibah, karena Tidak ada musibah di dunia ini yang tidak ada obat penawarnya, Yakin pasti sembuh sehat seperti sediakala, selalu berpikiran positif, dan semoga keluarga bapak selalu tabah kuat sehingga nanti mendapatkan amal, hidayah, dari Tuhan yang maha esa ," ungkap Dandim.

Karena kepedulian Dandim akan terus dilakukan bagi keluarga besar Kodim 0706/Temanggung, sebagai bentuk keharmonisan sehingga dapat terjalin secara kekeluargaan terwujud hubungan baik yang dapat dirasakan antara pimpinan dan bawahannya.

Ditempat yang sama, Bapak Kidayat menyampaikan bahwa mendapat kunjungan dari Dandim 0706/Temanggung beserta rombongan merasa sangat terharu, apalagi saat memberikan semangat dan memotivasi dan mendoakan agar cepat sembuh.

"Saya sangat berterima kasih atas kedatangan Bapak Dandim beserta Ibu yang sudah meluangkan waktunya untuk datang kesini, dengan memberikan doa, semangat dan motivasi agar kami semangat untuk menjalani di kehidupan ini, semoga bapak Dandim beserta ibu selalu sehat dan mendapat kan yang terbaik di jauhkan dari hal yang tidak diinginkan," ungkap kidayat